

An unsere
Kundschaft

7. Juni 2016

Einschränkung/Aufhebung unserer Transportdienstleistung

Sehr geehrte Damen und Herren,

Leider haben sich die Währungssituation wie auch der Preiskampf zwischen Unternehmen aus der EU und den Schweizer Produzenten bis heute nicht normalisiert. Wir stellen im Gegenteil fest, dass weiterhin eine grosse Abwanderung von Fertigungsaufträgen in den Osten statt findet.

Aus diesem Grund sehen wir uns gezwungen, für das zweite Halbjahr weitere Kostensparmassnahmen zu ergreifen:

Ab 01.09.2016 werden wir keine Transporte mehr mit unserem Kleintransporter durchführen, ausser es handelt sich um einen Auftrag, der im Umkreis von max. 5 km um unseren Standort abgeholt/geliefert werden muss.

Schweren Herzens müssen wir auf diesen Termin hin auch unsere langjährige und allseits geschätzte Chauffeuse Frau Elisabeth Hostettler frühzeitig in die Pension entlassen.

Da wir seit vielen Jahren unsere Preise nicht mehr angepasst haben und der Transport meist im Verzinkungspreis enthalten war, können wir auch keine Preisabschläge auf Vertragspreisen sowie „historisch gewachsenen“ Preisen machen.

Wir stehen Ihnen aber weiterhin mit unserer ganzen Schaffenskraft gepaart mit unserer Termintreue, unserem Expressdienst sowie unserem Qualitätsangebot zur Verfügung.

Wir bitten Sie um Kenntnisnahme und freuen uns auf eine weitere gute Zusammenarbeit mit Ihnen.

Mit freundlichen Grüssen

Isabelle Wyler
Geschäftsführende Inhaberin

Mitglied von:

SWISSGALVANIC 